

HALLO LIEBE KOLLEGIN, HALLO LIEBER KOLLEGE,

Sie wundern sich sicher, warum Sie heute Blumen geschenkt bekommen. Sie haben sich sicher auch schon gefragt: „Wer sind diese Menschen, die da immer vor meinem Arbeitsplatz demonstrieren.“ Wir sind Lohnabhängige und Erwerbslose - kurz ArbeiterInnen - genau wie Sie. Wir demonstrieren gegen besonders dreiste Chefs. Und gegen deren Anwälte, wie die von Schreiner und Partner. Schreiner & Partner ist eine bundesweit tätige Kanzlei, die Unternehmen berät, wie man missliebige Lohnabhängige, BetriebsrätInnen und GewerkschafterInnen systematisch kalt stellt, schikaniert und feuert. Diese Anwaltskanzlei veranstaltet seit mehreren Monaten an ihrem Arbeitsplatz Seminare. Einige Seminartitel wollen wir Ihnen nicht vorenthalten: „Die Kündigung störender Arbeitnehmer“, „Effektive Strategien im Umgang mit schwierigen Betriebsräten - So reagieren Sie richtig auf blockierende, übereifrige oder fremdgesteuerte Betriebsräte“ und „Die Kündigung von Low Performern“. Wir protestieren gegen die Seminare von Schreiner und Partner, weil wir uns unsere ArbeiterInnenrechte nicht nehmen lassen. Während in den Betrieben engagierte Betriebsräte und Gewerkschafter zu hören bekommen „Hört endlich auf mit Eurem Klassenkampf-Gedöns, das ist doch Geschichte - man muss doch endlich vernünftig zusammenarbeiten“ wird der Klassenkampf von oben gut organisiert und mit per den, auch illegalen Mitteln ausgetragen. Der Wille staatlicher Organe gegen diese Methoden vorzugehen und ArbeiterInnen zu schützen, hält sich deutlich in Grenzen. Darum ist es umso wichtiger, dass ArbeiterInnen solidarisch zusammenstehen: Im Betrieb, als KollegInnen und über Betriebsgrenzen hinweg. Unser Protest richtet sich gegen Schreiner und Partner und nicht gegen das Hotelpersonal. Wir stehen auf IHRER Seite. Um das zu zeigen, schenken wir Ihnen heute eine Blume.

Mit solidarischen Grüßen,

INITIATIVE SOLIDARISCHER ARBEITERINNEN